



Continúa el paro de los trabajadores del área de la salud mental del Gran Concepción



Los funcionarios llevan más de 10 días movilizadas.

Continúa el paro de los trabajadores de los equipos de salud mental del Gran Concepción. En una marcha realizada por el centro de la capital regional los funcionarios dieron a conocer las demandas que motivaron la movilización, que hasta el momento se ha extendido por más de 10 días. Se trata de un total de 350 trabajadores de cuatro Cosam, del hos-

pital de día, del Servicio de Psiquiatría de Concepción, entre otros. La atención a pacientes está suspendida y solo se están realizando las atenciones de urgencia y la entrega de medicamentos. Los funcionarios están analizando una nueva propuesta que recibieron por parte del Servicio de Salud Concepción, mientras tanto el paro continúa.